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Edisi Selasa, 02 Agustus 2022

pakah ekonomi Indonesia baik-baik saja? Meski pemerintah melalui para 

Amenterinya mengatakan kondisi masih terkendali, kewaspadaan perlu dipasang 

di level tertinggi. Sebab, laju in�lasi per Juli 2022 menurut data Badan Pusat 

Statistik (BPS) tembus 4,94% secara tahunan (year on year/yoy). Angka tertinggi sejak 

Oktober 2015. Menggilanya harga pangan seperti cabai merah, cabai rawit, bawang 

merah, tarif angkutan udara, hingga bahan bakar rumah tangga menjadi pemicunya. 

Buntutnya, kekhawatiran kenaikan angka kemiskinan menghantui. Pasalnya, hingga saat 

ini sekitar 70% konsumsi rumah tangga miskin adalah untuk makanan. Di sisi lain, 

Kementerian Keuangan (Kemenkeu) mencatat posisi utang pemerintah sebesar Rp 

7.123,62 triliun/Juni 2022  dengan rasio 39,56% dari produk domestik bruto (PDB). 

Angka itu naik sekitar Rp 121 triliun dari posisi bulan sebelumnya. Duh!

(Baca	Hal	11)
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DAG-DIG-DUG 
EKONOMI RI 
Inflasi Cetak Rekor, Utang Negara Bertambah 
hingga Acaman Melesatnya Kemiskinan 

PERKEMBANGAN INDEKS
HARGA KONSUMEN JULI 2022

0.61% INFLASI
JULI 2022

3.85% INFLASI
TAHUN KALENDER

4.94% INFLASI
TAHUN KE TAHUN

Sumber	:	Berita	Resmi	Statistik	
No	53./08/Th.	XXV,	1	Agustus	2022
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Effendy mengatakan hingga saat ini 
masih berpegang pada pernyataan 
JNE sebagai  penyalur  Bantuan 
Presiden (Banpres) yang ditemukan 
ditimbun di Depok, Jawa Barat. 
Kalaupun ditemukan unsur pidana, 
Muhadjir menyerahkannya kepada 
kepolisian.

“Soal apakah dia dibuang atau 
dipakai pakan ayam atau ditimbun itu 
urusan dia [JNE]. Apakah itu salah 
atau tidak itu juga bukan urusan kami. 
Nanti biar pihak aparat yang me-
nelisik,” kata Muhadjir di Istana 
K e p r e s i d e n a n  J a k a r t a ,  S e n i n 
(1/8).“Tetapi sekali lagi kalau itu 
beras rusak yang mau dibagi dan 
kemudian dia enggak bagikan itu 
sudah benar. Memang harus gitu,” 
tegas Muhadjir.

Terkait kriteria beras rusak, 
Muhadjir menjelaskan bahwa yang 
dinilai rusak adalah yang tidak layak 
makan. Misalnya karena warnanya 
sudah berubah, kelembapan beras 
tinggi, jamuran, dan pack-nya sudah 
rusak atau jebol.“Sudah terkotori plus 
rusak semua,” ungkapnya.

Lebih jauh, ia menegaskan hingga 
kini belum ada hasil dari penelisikan 
Polri, Kemenko PMK, dan Kemensos di 
lapangan. Ia memastikan pihaknya 
akan menelusuri terlebih dahulu 
penyebab penimbunan itu.

“Belum ada. Masih ada di lapangan 
dan sudah ada dari Polri, sekarang 
Irjen Kemensos, Deputi 1 Kemenko 
PMK, dan kepolisian sudah turun ke 
lapangan. Jadi jawaban saya semen-
tara berpegang pada pernyataan JNE,” 
pungkasnya. (hiski,rls,ant/dya)

Bapak Presiden sudah menyampaikan 
Bu Risma, jangan bantuan berupa 
barang," kata Risma.

Dia mengatakan,  pesan dari 
Presiden tersebut jadi alasan bantuan 
mulai disalurkan dalam bentuk uang 
saat Risma jadi Menteri Sosial."Tapi 
itu salah satu, dan itu memang 
aturannya boleh di perpres tentang 
bantuan itu boleh dalam bentuk uang 
dan barang," kata dia.

Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI 
A c e  H a s a n  S y a d z i l y  m e m i n t a 
Kementerian Sosial (Kemensos) meng- 
investigasi di internal kementerian 
tersebut soal kasus temuan beras yang 
diduga bantuan sosial yang mem-
busuk terkubur di tanah lapang di 
wilayah Depok, Jawa Barat.

"Kemensos sebaiknya melakukan 
investigasi internal untuk mengetahui 

kejadian sebenarnya. Sepengetahuan 
saya, bantuan sosial Presiden pun juga 
tetap di bawah koordinasi Kementerian 
Sosial RI," kata Ace Hasan saat di 
konfirmasi di Jakarta, Senin.

Karena itu menurut dia, agar tidak 
m e n i m b u l k a n  s p e k u l a s i  y a n g 
bermacam-macam, sebaiknya segera 
diungkap kepada publik. Dia me-
ngatakan, secara kebijakan, Kemensos 
harus segera menjelaskan persoalan 
tersebut dan pihak penegak hukum 
juga segera menyelidiki fakta-fakta 
dari timbunan beras tersebut."Kami 
minta Kementerian Sosial ,  j ika 
timbunan itu merupakan bansos 
untuk mengklarifikasi kepada masya-
rakat  agar  t idak menimbulkan 
kecurigaan dan syak wasangka dari 
masyarakat," ujarnya.

Terpisah, Menko PMK Muhadjir 
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JAKARTA-Gaduh penimbunan paket 
bantuan sosial Presiden di kawasan 
Sukmajaya,  Depok,  Jawa Barat 
akhirnya ditangani polisi. Tak hanya 
JNE, rencananya pihak Bulog dan 
Ke m e n s o s  j u g a  a k a n  d i m i n t a i 
keterangan terkait kasus itu.

Kabid Humas Polda Metro Jaya 
K o m b e s  P o l  E n d r a  Z u l p a n 
mengatakan, pemeriksaan terhadap 3 
pihak itu rencananya dilakukan 
besok, Selasa (2/8)."Kami akan 
panggil beberapa pihak terkait 
termasuk Bulog untuk diambil 
keterangan termasuk JNE, Kemensos 
RI," ujar Zulpan kepada wartawan, 
Senin (1/8).

Zulpan menerangkan, dalam 
pemeriksaan itu bakal dimintai 
keterangan lebih lanjut terkait 
masalah penimbunan paket bansos 
tersebut. Seperti halnya, dokumen-
dokumen perjanjian antara PT DNR 
dengan JNE."Dan data-data yang 
di janjikan akan dibawa besok, 
sehingga akan diketahui kebenaran 
a p a  y a n g  d i s a m p a i k a n  p a d a 
pemeriksaan hari ini," jelasnya.

JNE diketahui menjalin kerja sama 
dengan PT DNR untuk menyalurkan 
paket bantuan sosial ke masyarakat di 
kawasan Depok. Total dari hasil 
kesepakatan, JNE menyalurkan paket 
bansos sebanyak ratusan ribu ton.

Paket bansos itu disimpan di 
g u d a n g  B u l o g  d i  k a w a s a n 
Pulogadung, Jakarta Timur. Suatu 
w a k t u ,  p i h a k  J N E  h e n d a k 
menyalurkannya ke masyarakat, 
hanya saja mengalami gangguan 
d a l a m  p e r j a l a n a n n y a  h i n g g a 
rusak.Pihak JNE pun mengaku telah 
mengganti paket bansos itu dengan 
jumlah yang setara. Kemudian merasa 
paket bansos yang rusak itu telah 
diganti sehingga menjadi miliknya, 
mereka pun menguburnya.

V P  o f  M a r k e t i n g  J N E ,  E r i 
P a l g u n a d i ,  t a k  m e n a m p i k 
pemendaman paket Banpres berada 
di Depok. Alasannya, barang itu 
rusak.Eri mengatakan pemendaman 
barang rusak itu sudah sesuai SOP 
serta memastikan tidak melakukan 
pelanggaran.“Sudah melalui proses 
standar operasional penanganan 
barang yang rusak sesuai dengan 
perjanjian kerja sama yang telah 
disepakati dari kedua belah pihak,” 
ujar Eri melalui keterangan resmi.

Menteri	Risma:	Bukan	Zaman	Saya
Sementara itu, Menteri Sosial Tri 

Rismaharini menanggapi soal paket 
bantuan sosial atau bansos terkubur 
di Depok. Risma memastikan hal itu 
tak dilakukan di masa dia menjabat. 
"Jadi yang jelas itu bukan zaman saya, 
karena waktu saya jadi menteri, 

Diusut Polisi, Kemensos 
hingga Bulog Tersangkut ? 

Buntut  Beras Bansos Dikubur JNE 

REALISASI ANGGARAN PERLINDUNGAN SOSIAL 
PER SEMESTER I (2019-2022)

188.2
179.1 167.3

141.3

Q1 2022 Q1 2021 Q1 2020 Q1 2019

Sumber : Kementerian Keuangan (Kemenkeu) (Rp Triliun)

(Ilustrasi)	Pengiriman	beras	Bansos	oleh	JNE	yang	kini	menjadi	sorotan	karena	
ditemukan	ada	yang	dikubur	di	Depok.	(Foto-dok)



JAKARTA-  Akhirnya Kepolisian 
Kamboja bersama KBRI Phnom Penh 
berhasil menyelamatkan  total 62 
orang WNI dari penyekapan Per-
usahaan Online Scammer di Sihanoukville, 
Kamboja. Ketua DPR RI Puan Maharani 
pun mengingatkan ancaman modus-
modus baru perdagangan manusia.

“Kami mengapresiasi langkah 
Pemerintah yang telah berhasil 
menyelamatkan puluhan warga 
Indonesia di Kamboja yang datang 
untuk bekerja namun ternyata dipaksa 
melakukan penipuan oleh perusahaan 
online Scammer,” kata Puan, Senin 
(1/8).

Para PMI (Perkerja Migran Indo-
nesia) yang berhasil diselamatkan dari 
sebuah lokasi  di  Sihanoukville, 
Kamboja tersebut dipaksa melakukan 
penipuan dengan cara menawarkan 
investasi bodong ke orang-orang 
Indonesia. Mereka awalnya dijanjikan 
bekerja formal dengan gaji yang cukup 
besar.Saat  menolak melakukan 
penipuan, para PMI itu menerima 
perlakuan tidak manusiawi. Mereka 
juga tidak mendapatkan gaji selama 
bekerja di Kamboja dan tidak bisa 
pergi lantaran paspornya disita.

Dia mendorong Pemerintah untuk 
m e n e l u s u r i  p o l a - p o l a  b a r u 
perdagangan manusia dengan modus 
perekrutan pekerja migran Indonesia 
agar kasus seperti ini dapat dicegah 
s e j a k  d i n i .“ M o d u s - m o d u s  b a r u 
perdagangan manusia  berdal ih 
pekerjaan ke luar negeri sudah 
semakin marak. Langkah antisipasi 
dan pencegahan harus semakin 
dimaksimalkan, terutama untuk 
perekrutan lewat sistem online,” 
ucapnya.

Ketua DPR meminta Pemerintah, 
melalui Kementerian Luar Negeri yang 
bekerja sama dengan instansi terkait 
untuk terus melakukan pencarian 
korban. Sebab PMI yang menjadi 
korban perdagangan orang seperti itu 
m a s i h  d i m u n g k i n k a n  t e r u s 
bertambah.“Diperkirakan korban-
korban sejenis masih banyak dan 
belum terdata oleh Kemenlu. Karena 
kami juga menerima laporan masih 
banyak rombongan-rombongan PMI 
lain yang membutuhkan pertolongan 
d i  K a m b o j a  k a r e n a  m e r e k a 
ditempatkan terpencar oleh sindikat 
penipu,” paparnya.

Dia mendorong Pemerintah dan 
instansi terkait untuk menelusuri 
berbagai kasus perdagangan orang 
berkedok sistem perekrutan tenaga 
kerja secara online. Puan menilai, 
Indonesia sudah mengalami Darurat 
P e r d a g a n g a n  M a n u s i a  k a r e n a 
banyaknya kejadian buruk yang 
menimpa PMI.

“Sindikat perdagangan manusia 
ada di banyak negara, termasuk di 
Indonesia sendiri. Mereka memanfaat-
kan kondisi pandemi Covid-19 yang 

membuat banyak orang kehilangan 
pekerjaan sehingga menambah 
kerentaan pekerja migran menjadi 
korban perdagangan orang,” ucapnya.

Kasus penipuan di Kamboja yang 
d i l a k u k a n  p e r u s a h a a n  o n l i n e 
Scammer diketahui bukan baru kali ini 
saja terjadi. Di tahun 2020 dan 2021 
juga sudah ada kasus serupa, bahkan 
Badan Pelindungan Pekerja Migran 
Indonesia (BP2MI) juga pernah 
m e n g g a g a l k a n  k e b e r a n g k a t a n 
beberapa calon korban penipuan.

Berdasarkan hasil penelitian 
Migrant Care, sindikat perdagangan 
manusia itu biasanya menyasar daerah 
yang tingkat penganggurannya tinggi, 
banyak pekerja migran, dan berusia 
p r o d u k t i f .  P u a n  m e n d o r o n g 
P e m e r i n t a h  m e n g o p t i m a l k a n 
implementasi Undang-Undang Nomor 
18 Tahun 2017 tentang Pelindungan 
Pekerja Migran Indonesia.

“Masifkan sosialisasi pencegahan 
perdagangan manusia hingga sampai 
ke desa-desa. Pastikan masyarakat 
memahami prosedur keberangkatan 
PMI secara legal dan informasi 
mengenai risiko-risiko jika berangkat 
lewat jalur informal,” ungkapnya. 
“Serta usut tuntas calo-calo maupun 
oknum-oknum yang terlibat dalam 
sindikat penipuan perekrutan PMI 
secara ilegal,” tutupnya.

Hal senada diungkapkan, Anggota 
Komisi IX DPR Irma Chaniago.Dia 
meminta pemerintah menutup akses 
ilegal keberangkatan WNI ke luar 
n e g e r i ." Ya n g  p e r l u  d i l a k u k a n 
pemerintah adalah menutup lubang-
lubang tikus tempat keberangkatan 
informal tersebut dan menghukum 
seberat berat nya oknum-oknum yang 
terl ibat  di  lubang-lubang t ikus 
pemberangkatan tersebut," kata Irma.

TKI	Malaysia	Pakai	One	Channel	
System

Di sisi lain, pemerintah Indonesia 
melalui Kementerian Ketenagakerjaan 
(Kemnaker)  kembal i  membuka 
perekrutan dan penempatan Pekerja 
Migran Indonesia (PMI) atau TKI ke 
M a l ay s i a  m u l a i  ,  S e n i n  ( 1 / 8 ) . 

Pengiriman TKI dibuka setelah kedua 
n e g a ra  m e nye p a k a t i  Pe n a n d a -
tanganan Joint Statement terkait 
implementasi Nota Kesepahaman 
(MoU) tentang Penempatan dan 
Pelindungan Pekerja Migran Indonesia 
Sektor Domestik di Malaysia pada 27 
Juli 2022 lalu usai pertemuan Joint 
Worling Group (JWG) ke-1. 

" K e d u a  p i h a k  m e n y e t u j u i 
dimulainya kembali perekrutan dan 
penempatan PMI di Malaysia mulai 1 
Agustus 2022, bergantung pada efektif 
tidaknya implementasi dari komitmen 
yang dibuat dalam MoU," kata Menteri 
Ketenagakerjaan Ida Fauziyah.

Dia menambahkan, kedua negara 
mengakui pentingnya memerangi 
praktik perdagangan orang dan 
berkomitmen untuk melibatkan 
pemangku kepentingan terkait di 
negaranya masing-masing untuk 
menjalin kerja sama bilateral yang 
konkret. "Kedua belah pihak juga 
berkomitmen untuk memfasilitasi 
kerja sama antara lembaga jaminan 
sosial di Malaysia dan Indonesia dalam 
rangka memperkuat pelindungan bagi 
Pekerja Migran Indonesia," ujarnya. 

Ida menyebut, Forum JWG meng-
akui ada sejumlah masalah dalam 
implementasi kebijakan dan teknis 
yang mungkin mempengaruhi pelak-
sanaan MoU, sehingga disepakati ber-
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sama langkah yang diperlukan dan 
memastikan One Channel System 
(OCS) terimplementasikan.  Hanya 
saja, Malaysia kini menyepakati dan 
menegaskan kembali bahwa OCS akan 
menjadi satu-satunya mekanisme 
perekrutan dan penempatan PMI di 
Malaysia dengan mengintegrasikan 
sistem online yang ada. 

Sistem tersebut nantinya dikelola 
oleh Perwakilan Indonesia di Malaysia 
dan sistem online yang dikelola oleh 
Departemen Imigrasi Malaysia. Hal ini 
d i l a ku ka n  d e n ga n  s e p e n u h nya 
mematuhi syarat dan ketentuan yang 
disepakati sebagaimana diatur dalam 
MoU sebelumnya. Adapun sejak 13 Juli 
2022,  Indonesia  menghentikan 
sementara penempatan PMI atau TKI 
ke Malaysia. 

Duta Besar Republik Indonesia 
untuk Malaysia, Hermono mengata-
kan, itu dilakukan karena Malaysia 
masih belum melaksanakan beberapa 
kesepakatan yang dituangkan dalam 
MoU yang telah ditandatangani. Salah 
satunya terkait praktek konversi visa 
dari visa turis menjadi visa kerja 
melalui sistem maid online yang 
sangat beresiko dan rentan untuk PMI 
a t a u  T K I ,  y a n g  m e n y e b a b k a n 
pemerintah Indonesia tidak memiliki 
informasi terkait data PMI atau TKI 
yang masuk.(hiski,rls,ant/tmp)

Waspada Perdagangan Manusia, 
DPR Minta 'Lubang Tikus' Ditutup 

Belajar dari Tragedi Penyekapan WNI di Kamboja 

PMI	yang	disekap	di	Kamboja	berhasil	diselamatkan	dan	segera	dipulangkan	ke	Tanah	Air.	(Foto-istimewa)

Ketua	DPR	RI,	
Puan	Maharani
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Sudah Dipanggil LPSK Dua Kali, 
Istri Sambo Mangkir Lagi
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JAKARTA - Istri Irjen Ferdy Sambo, 
Putri Chandrawathi batal mendatangi 
Kantor Lembaga Perlindungan Saksi 
dan Korban (LPSK). Terlihat, Putri 
hanya diwakili oleh Arman Hanish, 
k u a s a  h u k u m n y a  b e s e r t a  t i m 
psikologi. Ini menjadi panggilan 
kedua yang batal dihadiri Putri.

"Klien kami belum memungkin-
kan (istri Ferdy Sambo) hadir," ujar 
Arman Hanish saat ditemui wartawan 
di LPSK, Senin (1/8).

Arman juga menghadirkan tim 
psikolog yang menangani istri Sambo 
untuk berkordinasi dengan LPSK 
guna menjelaskan bagaimana kondisi 
Putri."Berdasarkan hasil konsultasi 
kami dengan psikolog, kami hadirkan 
psikolog untuk menjelaskan kondisi 
klien kami yang saat ini masih dalam 
keadaan terguncang dan trauma 
berat," saut Kuasa Hukum istri Ferdy 
Sambo.

Meskipun Putri sudah dua kali 
mangkir  dar i  panggi lan  LPSK, 
pihaknya akan tetap mengikuti setiap 
prosedur yang di ada."Terkait hal-hal 
kedepannya LPSK akan terus melaku-
kan proses sesuai prosedur yang 
berlaku," tutupnya.

Sebelumnya,  Arman Hanish 
menyampaikan telah menyambangi 
L P S K  p a d a  S a b t u  ( 1 6 / 7 ) . Pa d a 
pertemuan itu turut dihadiri Ferdy 
Sambo yang juga bertemu dengan 
LPSK."Saya melihat dong kan saya 

dampingi, ada Pak Sambo juga, tetapi 
saat LPSK ingin berbicara langsung 
kami keluar dari ruangan," ucapnya.

Dikabarkan kondisi istri Ferdy 
Sambo masih mengalami trauma 
berat dan belum bisa bisa bicara 
banyak, usai insiden dugaan pe-
lecehan terhadapnya serta baku 
tembak Brigadir J dengan Bharada 
E."Masih sama kondisinya, masih 
trauma dan belum bisa banyak bicara 
dan belum ke luar kamar," kata Arman 
Hanis.Arman mengatakan jika klien-
nya itu masih menjalani pendampingan 
dan perawatan psikoterapi yang 
berlangsung di rumahnya. "Kalau 
psikolog datang pemeriksaannya di 
kamar juga," ucapnya.

Petugas	PCR	dan	Sopir	Diperiksa 
Sementara itu Bareskrim Polri 

terus memeriksa petugas tes covid-19 
dan sopir Irjen Ferdy Sambo.

"(Pemeriksaan) petugas Smart Co 
Lab yang melakukan PCR (polymerase 
chain reaction) dan sopir IJP FS (Irjen 
Pol Ferdy Sambo) saat hari kejadian," 
kata Direktorat Tindak Pidana Umum 
(Dirtipidum) Bareskrim Polri Brigjen 
Andi Rian Djajadi saat dikonfirmasi, 
Senin (1/8). 

Andi mengatakan pemeriksaan 
dilakukan di Gedung Bareskrim Polri, 
Jakarta Selatan. Pemeriksaan disebut 
masih berlangsung."(Pemeriksaan) di 
Bareskrim, sementara berlangsung," 

kata jenderal bintang 
satu itu.

 K a d iv  P r o p a m 
Polri nonaktif Irjen 
Sambo disebut melaku- 
kan tes PCR saat baku 
t e m b a k  d i  r u m a h 
pribadinya kawasan 
Duren Tiga, Pancoran, 
J a k a r t a  S e l a t a n . 
Komnas HAM meng-
ungkap pemeriksaan 
PCR Sambo berbeda 
dengan rombongan 
s a n g  i s t r i ,  P u t r i 
Candrawathi, Brigadir 
J, dan Bharada E.

 Di sisi lain, tim khusus bentukan 
Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo 
rampung melakukan pendalaman 
d a r i  h a s i l  u j i  b a l i s t i k  P u s a t 
Laboratorium Forensik di rumah Irjen 
Ferdy Sambo di Duren Tiga, Kalibata, 
Jakarta Selatan pada hari ini, Senin 
(1/8).

Kadiv Humas Polri Irjen Dedi 
Prasetyo mengatakan, pendalaman 
dilakukan terhadap dua alat bukti 
senjata penembakan yang ditemukan 
yakni Glock 17 milik Bharada E dan 
HS-9 milik Nofriansyah Yoshua 
Hutabarat atau Brigadir J.

"Hari ini progres dari timsus 
adalah melakukan pendalaman hasil 
uji balistik yang sudah dilakukan 
Puslabfor Polri terkait dua senjata 

yang ditemukan di TKP," kata Dedi 
dalam konferensi pers, Senin (1/8).

Pada agenda pendalaman hasil uji 
ba l is t ik  in i ,  t imsus  juga  turut 
menggandeng tim Inafis, Puslabfor 
serta penyidik dari Direktorat Tindak 
Pidana Umum Bareskrim Polri dan 
Polda Metro Jaya.Dedi mengatakan 
ada tiga fokus yang tengah diselidiki 
oleh Timsus Kapolri dalam proses 
pendalaman ini.

Pertama berkaitan dengan sudut 
penembakan antara Bharada E dan 
Brigadir J. Kedua, jarak penembakan 
antara dua ajudan dari Irjen Ferdy 
Sambo tersebut."Kemudian yang 
ketiga adalah sebaran pengenaan 
(proyektil). Nah ini didalami terus 
oleh Labfor," kata Dedi. (hiski,rls, 
ant/dya)

Surabaya Jadi Lokasi Uji Coba 
Integrasi Layanan Primer Kemenkes RI

SURABAYA-	 Kota Surabaya menjadi 
salah satu lokasi uji coba integrasi 
layanan primer di Provinsi Jawa 
Timur oleh Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) RI. Salah satu targetnya 
adalah terbentuknya Posyandu Prima 
yang merupakan wujud koordinasi 
Posyandu-Posyandu yang ada

“Sebelumnya, tingkat pelayanan 
kesehatan yang paling primer adalah 
P u s k e s m a s .  N a m u n ,  s a a t  i n i 
K e m e n k e s  R I  m e n g i n g i n k a n 
Posyandu menjadi salah satu layanan 
kesehatan primer di setiap daerah. 
Dengan koordinator Posyandu-
Posyandu ini adalah Posyandu Prima. 

Ini yang saya tinjau, untuk 
dipastikan bisa berjalan di 
tingkat masyarakat," jelas 
Wakil Menteri Kesehatan 
(Wamenkes) RI dr. Dante 
S a k s o n o  H a r b u w o n o 
d i d a m p i n g i  Wa l i  K o t a 
S u r a b a y a  E r i  C a h y a d i 
melakukan monitoring di 
P o s y a n d u  K e c a m a t a n 
Jambangan dan Puskesmas 
Kebonsari Kota Surabaya, 
Senin (1/8). Dikatakannya, 
jumlah Posyandu ada sekitar 
3 0 0  r i b u  d i  s e l u r u h 
Indonesia.

Pada peninjauan pelayanan 
kesehatan terintegrasi itu, Wamenkes 
RI dr. Dante Saksono bersama Wali 
Kota Eri Cahyadi juga menggelar 
dialog 'Integrasi Layanan Primer' 
dengan para jajaran pejabat dan 
petugas kesehatan Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Provinsi Jawa Timur dan 
Kota Surabaya, Puskesmas, Camat, 
serta Lurah yang digelar di Puskesmas 
Kebonsari.

Dalam sambutannya, Wali Kota Eri 
C a h y a d i  m e n g a t a k a n  b a h w a 
Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya 
terus berupaya untuk memberikan 

pelayanan kesehatan terbaik bagi 
seluruh masyarakat di Kota Pahlawan. 
Serta, melakukan integrasi data, mulai 
tingkat kota hingga pemerintah pusat.

"Mulai tingkat kota, provinsi, 
kementerian, hingga pusat, agar 
kebijakan pemerintah bisa tepat 
sasaran. Insyaallah hari ini kita 
mendapat ilmu baru untuk saling 
bersinergi demi kepentingan seluruh 
masyarakat," kata Wali Kota Eri 
Cahyadi.

Untuk tindak lanjut program 
tersebut, ia menjelaskan, Pemkot 
Surabaya telah memiliki Puskesmas 
Pembantu atau Pos  Kesehatan 
Kelurahan (Poskeskel) di setiap 
kelurahan di Kota Pahlawan. Ke 
depan, melalui pelayanan di tingkat 
Puskesmas akan diintegrasikan 
dengan pelayanan primer, yakni 
Posyandu Prima. 

"Contoh, ada Posyandu Lansia. 
Disana ada pemeriksaan gula darah, 
maka tidak perlu ke Puskesmas. 
Sehingga, beban Puskesmas bisa 
semakin ringan," jelas dia.

Wali Kota Eri Cahyadi mengaku, 
bahwa ia telah berkoordinasi dengan 
Dinkes Kota Surabaya. Salah satunya 
melalui Puskesmas Pembantu, yakni 

akan membarui gedung tersebut. 
Sebab, pelayanan Posyandu Prima 
akan difokuskan di  Puskesmas 
Pembantu."Jadi ada Posyandu Anak, 
oh t imbangannya turun,  untuk 
makanannya seperti apa? Maka di 
Posyandu tadi langsung dibawa ke 
Posyandu Prima. Pelayanan lebih 
cepat dan tidak tercampur," ujar dia.

S e d a n g k a n  u n t u k  t e n a g a 
kesehatan, para petugas kesehatan di 
tingkat Puskesmas Pembantu akan 
diterjunkan ke Posyandu Prima. 
Sebab, Puskesmas Pembantu akan 
diubah menjadi Posyandu Prima. 
"Puskesmas Pembantu akan diubah 
menjadi Posyandu Prima, sambil 
melihat jumlah tenaga kesehatan. Jadi 
pelayanannya semakin dekat untuk 
masyarakat. Uji coba ini juga sudah 
berlangsung di Posyandu Jambangan," 
jelas dia.

Sementara itu, Wamenkes RI dr. 
D a n t e  S a k s o n o  H a r b u w o n o 
mengatakan bahwa kunjungannya 
kali ini adalah untuk memastikan 
program-program layanan primer, 
yakni implikasi program tersebut bisa 
diterapkan di tingkat daerah. Salah 
satunya adalah dengan Posyandu 
Prima.(mira,rls/dya)

Tim	khusus	kepolisian	mendatangi	rumah	dinas	Irjen	Ferdy	Sambo	
di	Komplek	Polri	Duren	Tiga,	Jakarta	Selatan,	Senin	(1/8/2022).	(Foto-ant)

Wamenkes	RI	dr.	Dante	Saksono	Harbuwono	didampingi	
Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	melakukan	monitoring	

di	Posyandu	Kecamatan	Jambangan	dan	Puskesmas	Kebonsari	
Kota	Surabaya,	Senin	(1/8/2022).	(Foto:humas)



sejumlah anak perusahaan PT. Darmex 
Argo yang bergerak dalam usaha 
perkebunan kelapa sawit, dalam revisi 
usulan perubahan luas kawasan bukan 
hutan di Provinsi Riau.

Diduga, sudah ada pemberian Rp 3 
miliar dalam bentuk dolar Singapura 
kepada Annas Maamun. Uang berasal 
dari Surya Darmadi yang kemudian 
diberikan melalui Suheri Terta. Pe-
nerimaan ini menjadi salah satu dakwaan 
Annas Maamun. Namun, penerimaan 
uang suap Rp 3 miliar itu dinyatakan 
tidak terbukti oleh hakim PN Bandung 
pada 2015. Ia dihukum 6 tahun penjara 
atas dua dakwaan suap lainnya.

Namun, pada tingkat kasasi , 
p erb u a t a n nya  din i la i  terb u k t i . 
Hukumannya diperberat menjadi 7 
tahun penjara. Pada 2020, Annas 
Maamun bebas berkat grasi 1 tahun 
dari Presiden Jokowi.

Suheri Terta pun dijerat KPK 
sebagai perantara suap dalam perkara 
tersebut. Ia sempat divonis bebas oleh 
Pengadilan Tipikor Pekanbaru. 
Namun, MA menilai perbuatan itu 
terbukti. Suheri Terta kemudian 
dihukum 3 tahun penjara.Kini tinggal 
Surya Darmadi yang belum diproses 
hukum dalam kasus itu. Namun, 
keberadaannya tak  ditemukan. 
.(hiski,rls,ant/dya)
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JAKARTA- Pelaku korupsi terus dikejar 
negara untuk mempertanggung-
jawabkan perbuatannya. Terbaru, 
K e j a k s a a n  A g u n g  ( K e j a g u n g ) 
menetapkan Surya Darmadi, Pemilik 
PT Duta  Palma Group menjadi 
tersangka bersama Bupati Indragiri 
Hulu  per iode  1999-2008,  Raja 
Thamsir Rachman. Keduanya dinilai 
terlibat kasus korupsi yang merugikan 
perekonomian negara dengan nilai 
tertinggi sepanjang sejarah yaitu 
ditaksir mencapai Rp 78 triliun. 
Sebelumnya, Surya Darmadi juga telah 
dijadikan tersangka oleh KPK dan saat 
ini berstatus buronan.

Jaksa Agung St Burhanuddin 
menyebut kerugian keuangan dan 

perekonomian negara 
dalam kasus ini ditaksir 
mencapai Rp 78 triliun. 
Burhanuddin mengatakan 
kerugian negara itu diduga 
diakibatkan perbuatan 
melawan hukum yang 
telah dilakukan Thamsir 
pada saat menjabat Bupati 
Indragiri Hulu. Saat itu, 
menurut Burhanuddin, 
Thamsir telah menerbit-
kan izin lokasi dan izin 
u s a h a  p e rke b u n a n  d i 
kawasan Indragiri Hulu 
seluas 37.095 hektare 

kepada lima perusahaan.
"Menimbulkan kerugian keuangan 

negara dan perekonomian negara 
berdasarkan hasil perhitungan ahli 
dengan estimasi kerugian sebesar Rp 
78 triliun," kata Jaksa Agung ST 
Burhanuddin dalam keterangannya 
melalui video, Senin (1/8).

"Bahwa Bupati Indragiri Hulu 
Provinsi Riau atas nama RTR periode 
1999-2008, secara melawan hukum 
telah menerbitkan izin lokasi dan izin 
usaha perkebunan di kawasan di 
indragiri hulu atas lahan seluas 37.095 
ha kepada lima perusahaan," sambung 
Burhanuddin.

Izin lokasi dan izin usaha itu 

diduga diberikan Thamsir kepada PT 
Banyu Bening Utama, PT Panca Agro 
Lestari, PT Seberida Subur, PT Palma 
Satu, dan PT Kencana Amal Tani yang 
merupakan milik Surya Darmadi. 
Kemudian, izin itu digunakan Surya 
Darmadi untuk membuka perkebunan 
dan produksi kelapa sawit tanpa izin 
pelepasan kawasan hutan dari 
Kementerian Kehutanan dan tanpa 
adanya hak guna usaha dari Badan 
Pertanahan Nasional.

"Izin usaha lokasi dan izin usaha 
perkebunan dipergunakan oleh SD 
dengan tanpa izin pelepasan kawasan 
hutan dari Kementerian Kehutanan 
serta tanpa adanya hak guna usaha 
dari Badan Pertanahan Nasional telah 
m e m b u k a  d a n  m e m a n f a a t k a n 
kawasan hutan dengan membuka 
perkebunan kelapa sawit dan mem-
produksi sawit," ujar Burhanuddin.

Sebelumnya,  KPK memasuk-
kannya dalam Daftar Pencarian Orang 
(DPO). Pada 2019, Surya Darmadi 
dijerat sebagai tersangka oleh KPK. Ia 
diduga menjadi salah satu pemberi 
suap terhadap Annas Maamun selaku 
Gubernur Riau.

Dalam kasus itu, Surya Darmadi 
dkk diduga menjanjikan Rp 8 miliar 
kepada Annas Maamun. Tujuannya 
ialah agar memasukkan lahan milik 

Koruptor Pemicu Kerugian Tertinggi dalam Sejarah 
Diburu Kejagung dan KPK

JAKARTA-  Jumlah kasus positif 
COVID-19 bertambah 3.696, Senin 
(1/8). Sementara itu, pasien sembuh 
bertambah 4.579 kasus, meninggal 
bertambah 11 kasus.Tercatat ada 
sebanyak 47.809 kasus aktif, 113.030 
spesimen yang diperiksa, dan 5.092 
suspek yang diamati.

Di Ibu Kota, jumlah kasus aktif 
COVID-19 tembus angka 23 ribu kasus. 
Hal ini dikarenakan peningkatan kasus 
harian DKI Jakarta berada pada 
kisaran 2.800 sampai 3.000 kasus per 
h a r i . Te r k a i t  P P K M ,  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Pembangunan 
Manusia dan Kebudayaan (Menko 
PMK) Muhadjir Effendy mengatakan 
pemerintah akan terus memantau 
perkembangan tren COVID untuk 
memutuskan nasib PPKM berlevel.

Jika kenaikan kasus rawat inap 
hingga kasus fatalitas atau kematian 
masih cenderung rendah,  maka 
kondisi COVID di Indonesia disebut 
masih terkendali."Jadi kalau tingkat 
keparahan dan tingkat fatalitas itu 
dalam batas toleransi ya sebetulnya 
kita tidak usah bilang ini dalam kondisi 
berbahaya," pesan dia.

A ka d e m i s i  d a r i  U n ive r s i t a s 
Muhammadiyah Purwokerto (UMP), 
D r.  N s .  U m i  S o l i k h a h ,  M . K e p , 
mengingatkan masyarakat tetap 

disiplin memakai masker, baik di 
d a l a m  m a u p u n  l u a r  r u a n g a n , 
menyusul naiknya kasus COVID-19. 
Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan UMP 
itu menambahkan selain masker, 
m a s y a r a k a t  j u g a  p e r l u  t e t a p 
memperkuat penerapan protokol 
kesehatan seperti mencuci tangan dan 
menjaga jarak. 

"Tidak mudah untuk mengubah 
kebiasaan menjaga kesehatan menjadi 
lebih baik. Ketika masyarakat telah 
te rb i a s a  m e n e ra p ka n  p ro to ko l 
kesehatan dengan benar seharusnya 
dipertahankan dan ditingkatkan. 
M e n c e ga h  l e b i h  b a i k  d a r i p a d a 
mengobati," pesannya, Senin (1/8).

Menurutnya, penerapan protokol 
kesehatan serta perilaku hidup bersih 
dan sehat sangat penting dilakukan di 
tengah kemunculan subvarian baru 
Omicron seperti BA.4, BA.5, dan 
BA.2.75."Penggunaan masker dan 
p ro to ko l  ke s e h a t a n  l a i n  d a p a t 
memberikan perlindungan dalam 
rangka menghindari risiko penularan 
COVID1-19 mengingat saat ini terjadi 
peningkatan jumlah kasus COVID-19 
akibat subvarian baru Omicron," 
jelasnya.

Selain menerapkan protokol 
kesehatan, dia juga mengingatkan 
untuk segera melengkapi diri dengan 

vaksinasi  mulai  dosis 
pertama booster. "Dengan 
vaksinasi hingga dosis 
penguat diharapkan dapat 
m e m b e r i k a n  p e r -
l in du n ga n  ya n g  leb ih 
o p t i m a l  l a g i  u n t u k 
melindungi diri dari risiko 
COVID-19," katanya.

U n t u k  i t u ,  d i a 
m e n g a j a k  s e l u r u h 
masyarakat untuk ikut 
berperan aktif melakukan 
p e n e r a p a n  p r o t o k o l 
kesehatan dan vaksinasi 
s e b a g a i  l a n g k a h 
p e n c e g a h a n  g u n a 
m e m p e r c e p a t 
p e n a n g g u l a n g a n  C O V I D - 1 9  d i 
Indonesia.

T e r p i s a h ,  K e m e n t e r i a n 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan 
Teknologi (Kemendikbudristek) 
menerbitkan surat edaran terkait 
pembelajaran tatap muka (PTM) 
terbaru.“Dengan mempertimbangkan 
pandemi Covid-19 serta berdasarkan 
pembahasan bersama  Kementerian 
Koordinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi ,  Kementerian Agama, 
Kementerian Kesehatan, Kementerian 
D a l a m  N e g e r i ,  d a n 
Kemendikbudristek,  diperlukan 

diskresi SKB 4 Menteri yang mengatur 
PTM 100 persen di masa pandemi 
C o v i d - 1 9 , ”  u j a r  S e k j e n 
Kemendikbudristek,  Suharti ,  di 
Jakarta, Senin (1/8).

Surat edaran tersebut mengatur 
penghentian PTM pada rombongan 
belajar (rombel) paling sedikit tujuh 
hari jika terdapat kasus konfirmasi 
Covid-19 dalam hal ini terjadi kluster 
penularan di satuan pendidikan; 
dan/atau hasil surveilans epide-
miologis menunjukkan angka positi-
vity rate warga satuan pendidikan 
terkonfimasi Covid-19 sebanyak lima 
persen atau lebih. (hiski,rls,ant/dya)

Corona Mendaki Lagi, Masyarakat Diminta 
Tetap Memakai Masker

(Ilustrasi)	Kemendikbud	meminta	sekolah	melakukan	PJJ	bila	
ditemukan	kasus	COVID-19.	(foto-dok)

Jaksa	Agung	ST	Burhanuddin.	(foto-Puspenkum	Kejagung)



Hal 06  |  Selasa,  02 Agustus 2022 impression

JORDAN PEELE 

Jordan Peele kembali membuktikan tangan dinginnya saat membuat 

film horor terbaru yakni Nope. Film tersebut menuai sukses besar dan 

dipuji di beberapa situs serta media-media film. Meski demikian, dia 

menolak disebut sebagai sutradara horor terbaik sepanjang masa. 

Ogah Dilabeli Sutradara Horor Terbaik 
Sepanjang Masa
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memutar film tersebut di studio Imax 
di Universal Studios selama pasca-
produksi hanya untuk mengulas film 
tersebut dan menyiapkan agar benar-
benar optimal sebelum disajikan ke 
masyarakat luas.

Nope pun menjadi film horor 
pertama yang memakai format Imax 
dan menuai pujian tak hanya dari 
kritikus tapi juga sineas-sineas 
lainnya.

Puncaki	Box	Office
F i l m  N o p e ,  k a r y a  t e r b a r u  

sutradara Jordan Peele menduduki 
puncak box office dengan debutnya 
senilai USD44 juta atau sekitar 
Rp659,7 miliar. Film misteri invasi 
alien tersebut menampilkan sebuah 
keluarga kulit hitam yang berusaha 
bertahan hidup di sebuah peternakan 
kuda di California.

Meski begitu, angka ini lebih 
rendah dari film sang sutradara 
sebelumnya yakni Us pada 2019. Film 
tersebut membuka box office dengan 
penjualan tiket sebesar USD71 
juta."Pembukaannya tidak sebesar Us, 
tapi masih sangat mengesankan," kata 
David A. Gross, yang menjalankan 
perusahaan konsultan film Franchise 
Entertainment Research, melansir 
dari Variety.“Angka akhir pekan jauh di 
atas rata-rata untuk genre ini,” 
tambahnya.

Nope kembali menyatukan Peele 
dengan pemain film Get Out, Daniel 
Kaluuya. Selain dia, ada Keke Palmer 
d a n  S t e v e n  Ye u n  y a n g  t u r u t  
membintangi film tersebut. Film ini 
mendapat skor oleh kritikus di Rotten 
To m a to e s  s e b e s a r  8 2  p e r s e n .  
Sementara penonton memberi nilai B 
di CinemaScore. 

Lebih lanjut, Thor: Love and 
Thunder turun ke posisi kedua setelah 
dua minggu di posisi pertama. 
Petualangan Marvel ini meraup 
untung USD22,1 juta dari 4.370 lokasi.

Angka tersebut turun sebesar 53 
p e r s e n .  S e m e n t a r a  u n t u k  
penghitungan domestik film ini 
meraup untung sebesar USD276,2 
juta. Secara global, film Thor keempat 
telah meraup USD598 juta dan dalam 
waktu dekat akan melampaui angka 
USD600 juta. (berbagai sumber/dya)

tersebut.
Hoytema menjelaskan jika Jordan 

P e e l e  b e r k o m i t m e n  u n t u k  
memberikan pengalaman terbaik 
dalam menyaksikan film horor di 
bioskop dan hal itu bisa diwujudkan 
lewat kamera Imax.

Peele dan tim pun mengunjungi 
Imax HQ di Playa Vista bersama 
dengan Hoytema untuk menyiapkan 
tes kamera.Memilih Imax tidak hanya 
tentang pengalaman layar dan kamera 
yang lebih besar - tetapi juga tentang 
memberikan frame murni (mendekati 
apa yang dilihat mata) kepada 
penonton. Peele pun menggunakan 
Kodak dan memilih rasio aspek 1,43:1, 
yang dibuat khusus untuk Imax, yang 
memungkinkan lansekap luas, citra 
UFO, dan pemandangan berkuda 
untuk menampilkan 40% lebih banyak 
gambar.

Begitu Peele mulai menguji 
kamera, Bruce Markoe, kepala pasca 
produksi di Imax pun memujinya."Itu 
menunjukkan bagaimana cara terbaik 
m e n g g u n a k a n  k a m e r a  d a l a m  
pengambilan gambar film."

Saat-saat pembukaan film ini 
adalah perjalanan visual ,  dari  
simpanse berlumuran darah di dalam 
studio TV hingga Keith David di atas 
ku d a  s a a t  p u i n g - p u i n g  m u l a i  
berjatuhan dari langit. Hoytema dan 
Peele tahu resolusi yang tajam akan 
membawa penonton ke dunia ini.

K a m e r a  I m a x  t i d a k  h a n ya  
digunakan untuk mengambil gambar, 
Peele juga menempatkan kamera Imax 
sebagai salah satu properti di layar. 
Michael Wincott memerankan Holst 
yang merupakan seorang sinemato-
grafer yang bergabung dengan saudara 
kandung dalam upaya mereka untuk 
menangkap penampakan UFO di se-
luloid. Adegan-adegan itu menampil-
kan kamera Imax MK II kuno.

Wincott pun mengaku diajari 
Hoytema cara menggunakan kamera, 
tetapi  juga  berbicara  tentang 
pencahayaan dan seluk beluk teknis 
sinematografi untuk memastikan 
ketika dia menggunakan kamera yang 
dioperasikan dengan tangan di layar, 
dia melakukannya dengan akurat.

Peele dan Hoytema sering menguji 
rekaman mereka. Keduanya seringkali 

IA	 MENOLAK label tersebut setelah 
seorang kreator komik, Adam Ellis, 
memuji Peele yang telah sukses 
membuat tiga film horor berturut-
turut."Pada titik mana kita bisa 
menyatakan Jordan Peele sebagai 
sutradara horor terbaik sepanjang 
masa?" cuit Ellis lewat akun Twitter 
pribadinya beberapa waktu lalu.

"Bisakah Anda menamakan 
sutradara horor lain yang memiliki 3 
film hebat, apalagi 3 film berturut-
turut? Saya tidak bisa," lanjutnya.

Peele langsung menanggapi 
komentar ini dengan rendah hati dan 
perasaan sungkan. Sebab, ia merasa 
belum setara dengan sutradara horor 
legendaris yang selama ini ia anggap 
sebagai inspirasi.Salah satunya adalah 
John Carpenter, sutradara dari film-
film horor legendaris Hollywood 
seperti Halloween, Christine dan The 
Thing.

" To l o n g  l e t a k k a n  t e l e p o n  
genggammu, saya mohon. Maaf. Saya 
menyukai antusiasme Anda, tetapi 
saya tidak akan mentolerir umpatan 
pada John Carpenter!" balas Peele.

Tetapi, Ellis tidak mau kalah. Ia 
tetap kokoh dalam mempertahankan 
opininya dengan menunjukkan 
penilaian Rotten Tomatoes pada film-
film Peele.

Situs agregator film dan serial ini 
memberikan film horor pertama 
Jordan Peele, berjudul Get Out (2017), 
dengan nilai 98 persen. Kemudian, film 
h o r o r  k e d u a n y a ,  U s  ( 2 0 1 9 ) ,  
mendapatkan skor 93 persen.Bahkan, 
film terbarunya Nope (2022), yang 
akan keluar 17 Agustus mendatang, 
sudah mendapatkan nilai 89 persen 
dari 112 ulasan.

Jordan Peele memiliki film thriller 
terbaru yang berjudul Nope. Ia sempat 
memberi bocoran seputar plot film 
tersebut. Alur cerita film terbaru 

arahan Peele itu selama ini dianggap 
misterius, bahkan ketika trailer resmi 
Nope sudah dirilis.

Dalam wawancara bersama ET, ia 
menjelaskan Nope masih akan 
menyelipkan nuansa komedi di tengah 
eksplorasinya terhadap horor dan 
thriller."Saya pikir masih ada kelucuan, 
saya pikir itu masih menyenangkan," 
tutur Peele, seperti diberitakan ET, 
pada Selasa (19/7).

"Ini sangat gelap--saya memiliki 
selera humor yang sangat gelap dan 
saya suka elemen horor, tetapi saya 
j u g a  s u k a  b a g i a n - b a g i a n  
menyenangkan juga," lanjutnya.Dalam 
film Nope, Jordan Peele kembali 
menggaet Daniel Kaluuya sebagai 
pemeran utama. Selain itu, hadir juga 
Keke Palmer, Brandon Pea, dan 
Michael Wincott.

Film ini juga dibintangi Steven 
Yeun, Barbie Ferreira, Keith David, 
Donna Mills dan Andrew Patrick 
Ralston.Nope dijadwalkan tayang 17 
Agustus di Indonesia.

Yang	Pertama	Pakai	Kamera	Imax
Sutradara Jordan Peele selalu 

mengatakan jika ia ingin membuat film 
yang lebih baik dari sebelumnya dan 
karya terkini nya yakni Nope menjadi 
salah satu bukti dari ucapan tersebut. 
Meski tetap bergenre horor, ia ingin 
membuatnya jadi film yang disaksikan 
oleh seluruh masyarakat baik itu 
pecinta horor maupun tidak.

Bersama dengan sinematografer 
Hoyte van Hoytema, keduanya pun 
mengerjakan mimpi dan karya yang 
disebutnya sebagai film paling 
ambisius untuknya itu. Pertanyaan 
pertama pun kamera apa yang akan 
dipilih jika ia mengambil gambar 
UFO."Aku pikir Imax adalah media 
terbaik untuk melakukannya," ujar 
rekan kerja Christopher Nolan 

Jordan 

Peele 



2.	Terlalu	lama	menyeduh	teh
Jika waktu penyeduhan terlalu 

lama, maka polifenol, zat aromatik, 
dan lainnya dapat teroksidasi dan 
hilang, secara otomatis warna teh 
menjadi gelap, aroma hilang, dan 
rasanya pun enggak enak, esensi dari 
teh bakal hilang, deh.

Nilai dari buih air seduhan teh 
yang seharusnya mengandung vitamin 
C.Asam amino dalam teh juga akan 
teroksidasi dan teh yang dibiarkan 
begitu saja setelah diseduh akan 
memungkinkan tercemar  o leh  
lingkungan sekitarnya, mengakibat-
kan teh enggak lagi sehat.

3.	Teh	diseduh	dengan	air	yang	
terlalu	panas

Teh umumnya diseduh dengan air 
bersuhu tinggi, namun bukan berarti 
terlalu panas karena bisa mengiritasi 
tenggorokan, kerongkongan, dan 
perut saat diminumnya.

Menurut penelitian orang yang 
meminum teh dengan suhu di atas 62 
derajat celcius rentan terhadap 
kerusakan dinding lambung dan 
rentan dengan penyakit lambung.Suhu 
minimum teh adalah di bawah 56 
derajat celcius.

4.	Teh	yang	sudah	lama
Penyimpanan teh membutuhkan 

cara yang benar, karena teh mudah 
menyerap kelembapan dan berpotensi 
m e n j a d i  j a m u r,  s a l a h  s a t u  
kesalahannya adalah beberapa orang 
merasa enggan untuk membuang teh 
berjamur karena sayang. 

Padahal, teh yang sudah rusak 
mengandung banyak zat dan bakteri 
berbahaya dan enggak boleh diminum 
sama sekali.Hasil buih dari air seduhan 
juga rusak karena oksidasi dan 
reproduksi mikroorganisme.

5.	Teh	sisa	semalam
Meminum teh sisa semalam bukan 

hanya rasanya yang menjadi enggak 
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serangga. Sehingga ini jadi pertanda 
baik bagi peminum teh bahwa mereka 
ingin minum teh, bukan serangga,” 
tambahnya.

Tim menemukan, rata-rata lebih 
dari dua ratus jenis artropoda yang 
berbeda dari setiap sampel teh. 
Misalnya, teh mint mengandung DNA 
dari serangga yang ditemukan di 
wilayah Pasifik Barat Laut Amerika 
Serikat yang tumbuh di peppermint, 
sedangkan teh hijau mengandung DNA 
dari serangga asli Asia Timur.

Sementara itu, menurut ahli 
ekologi molekuler di Universitas 
Aarhus, Eva Egelyng Sigsgaard, 
menggunakan teh dan herbal yang 
d i p ro d u k s i  s e c a ra  ko m e r s i a l ,  
mengatasi masalah ini dengan 
memanfaatkan infrastruktur yang ada 
untuk memanen, mengeringkan, dan 
mengangkut bahan tanaman.

“Anda bahkan dapat mengatakan 
bahwa pengambilan sampel telah 
dilakukan sampai tingkat tertentu, 
tanpa disadari oleh perusahaan-
perusahaan yang telah menghasilkan 
produk tersebut,” kata Sigsgaard. 
(berbagai sumber/dya).

1.	Teh	yang	pertama	diseduh
Saat baru membeli teh dan 

menyeduhnya, alangkah lebih baik 
seduhan pertama enggak diminum, 
karena penanaman teh di masa 
modern ini enggak memungkiri 
adanya kontaminasi lain selama 
proses penanaman hingga pemasaran, 
mulai dari kandungan pestisida, debu, 
dan zat lainnya.

Sehingga buih pertama yang 
dihasilkan dari seduhan teh dianggap 
sebagai cara untuk mencuci teh, lalu 
setelah itu dapat menuangkan kembali 
air mendidih ke dalam teh dan 
meminumnya.

enak, tetapi banyaknya kemungkinan 
bakteri yang telah berkembang biak 
saat dibiarkan semalaman.Kandungan 
protein di dalam teh saat direbus 
dengan air panas, sebagian besar akan 
tertinggal di daun, maka saat teh 
didiamkan semalaman hasilnya akan 
muncul bakteri enzim karena proses 
pembusukkan yang terbentuk dari 
protein sisa di daun teh.

Inilah yang menjadi larangan dari 
meminum teh sisa semalam, namun 
ada beberapa cara khusus untuk 
membuat teh semalam masih alami 
b e l u m  te r ko n t a m i n a s i . D e n ga n  
demikian teh semalam masih memiliki 
manfaat tersendiri jika disimpan 
dengan baik, antara lain seperti luka, 
abses, gusi berdarah, dan lainnya.

Selain itu teh semalam yang baik 
juga bisa membantu menyegarkan 
nafas saat diminum sesudah dan 
sebelum menyikat gigi .Hal  ini  
dikarenakan teh semalam yang 
disimpan dengan baik kaya akan asam 
dan flour. (berbagai sumber/dya)

SIAPA yang suka ngeteh? Teh memang 
menjadi salah satu minuman yang jadi 
favorit banyak orang. Teh bisa 
dikonsumsi saat dingin dan juga panas. 
Selain enak, teh juga memiliki banyak 
manfaat untuk kesehatan karena 
mengandung antioksidan untuk 
tubuh.

Namun, tahukah Anda, di dalam 
teh terdapat DNA ratusan spesies 
serangga? Ahli genetika ekologi dari 
U n i v e r s i t a s  T r i e r ,  H e n r i k  
Krehenwinkel memimpin tim ilmuwan 
yang menemukan cara baru untuk 
mengungkap beberapa interaksi 
antara tumbuhan dan hewan ini.

Dilansir dari Smithsonian, para 
ilmuwan membeli teh dan jamu dari 
toko kelontong dan menguji daun kering 
serta kemasan untuk sisa-sisa DNA yang 
sangat kecil, sebuah metode yang disebut 
analisis DNA lingkungan atau eDNA.

Dalam studi terbaru mereka, yang 
diterbitkan dalam Biology Letters, tim 
menemukan jejak lebih dari 1.200 
spesies arthropoda yang berbeda dari 
analisis mereka hanya pada empat 
tanaman, chamomile, mint, teh, dan 
peterseli.

Metode ini dapat diterapkan pada 
tanaman kering apa pun, menjadikan-
nya alat yang berpotensi sangat 
berharga untuk memantau spesies 
serangga yang terancam punah dan 
melacak penyebaran hama tanaman.

Para peneliti memilih teh dan 
herbal untuk studi eDNA mereka 
karena produk komersial yang dibuat 
darinya termasuk daun yang telah 
dihancurkan dan dikeringkan.“Dalam 
sampel seperti kopi, yang sangat 
banyak diproses, Anda mungkin hanya 
memiliki sedikit DNA yang tersisa jadi 
kami mencoba hal-hal yang sealami 
mungkin,” kata Krehenwinke

Para Ilmuwan mengumpulkan 
jamu dan teh yang berasal dari empat 
benua. Cara ini untuk melihat DNA 
arthropoda dari  semua bahan 
tanaman.“Sekitar 99.999 persen 
adalah DNA tanaman dan sisanya DNA 

TeaKESALAHAN YANG UMUM 
DILAKUKAN SAAT MINUM TEH

KLAIM 
AHLI GENETIKA, 
DNA RATUSAN 
SERANGGA 
ADA DI TEH

(Ilustrasi)	
Beberapa	fakta	tentang	Teh

	(Foto		:Cottonbro	)
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APA ITU Apple Pay Later? Pertanyaan 
ini sering kali dilontarkan masyarakat 
awam saat  mengetahui  Apple  
mengeluarkan pembaruan Apple 
Wallet.Pay Later merupakan salah satu 
perkembangan ekonomi digital yang 
memudahkan segala  transaksi  
keuangan

Dengan menggunakan pay later 
seseorang bisa memiliki barang yang 
ia inginkan dengan “membayar nanti” 
a t a u  m e m b a y a r  d e n g a n  c a r a  
m e n c i c i l . U n t u k  m e m u d a h k a n  
transaksi  penggunanya,  Apple  
mengeluarkan Apple Pay Later. Lalu, 
apa itu Apple Pay Later? Dirangkum 
d a r i  b e r b a g a i  s u m b e r,  s i m a k  
penjelasannya berikut ini.

Pada Worldwide Developer  
Conference (WWDC) 2022 yang 
d i g e l a r  s e c a ra  v i r t u a l ,  A p p l e  
mengeluarkan Apple Pay Later sebagai 
fitur pembayaran terbaru.Apple Pay 

Later sebagai sarana pembayaran 
m e m u n g k i n k a n  p e n g g u n a n y a  
melakukan transaksi ke berbagai toko 
atau merchant. Pembayaran yang 
dilakukan tentu saja menggunakan 
metode pembayaran cicilan.

Apple juga mengatakan bahwa 
pengguna tidak perlu membayar 
bunga, biaya admin maupun biaya 
lainnya. Biaya tambahan tersebut akan 
dikenakan kepada pihak merchant 
yang menawarkan opsi Apple Pay 
Later kepada pelanggannya.

Direktur senior Apple Wallet, 
Corey Fugman, mengatakan bahwa 
Apple Pay Later tersedia di semua 
tempat yang menerima pembayaran 
menggunakan sistemnya.Sayangnya, 
fitur pay later pada Apple hanya 
tersedia di Amerika Serikat saja. 

Belum diketahui kapan fitur yang 
mengandalkan aplikasi Apple Pay dan 
jaringan Mastercard ini  bakal  

menya mb a n g i  n ega ra  la in nya ,  
termasuk Indonesia.. Apple sendiri 
belum membawa layanan pembayaran 
Apple Pay ke Indonesia. Namun 
apabila suatu saat masuk ke Indonesia, 
maka fitur Appe Pay Later tampaknya 
bakal cocok dengan konsumen Tanah 
Air. Pasalnya, fitur serupa paylater 
b e l a ka n ga n  s e m a k i n  d i m i n a t i  
pengguna Indonesia. 

Bahkan berdasarkan survei pada 
Maret 2022, pembayaran dengan 
metode paylater di marketplace terus 
meningkat dari 28 persen pada 2021 
menjadi 38 persen di 2022. Baca juga: 
Apple Luncurkan Pay Later untuk Beli 
Sekarang Bayar Nanti Hal ini tentunya 
tak lepas dari berbagai aplikasi besar 
macam Gojek, Traveloka, Shopee, 
Kredivo,  Ovo,  Bl ibl i ,  dan lain 
sebagainya yang sudah menyediakan 
fitur paylater untuk mempermudah 
konsumen dalam memilih metode 

pembayaran.

Siapa	Tersingkir?
Mengingat di Indonesia sendiri 

sudah banyak dompet digital dan 
sudah terdapat kode QRIS sebagai opsi 
pembayarannya.Langkah ini tentu saja 
menempatkan pemain lawas seperti 
PayPal, Affirm dan Klarna ketar-ketir. 
Ketakutannya adalah bahwa Apple 
dapat menarik banyak pengguna 
sehingga mereka meninggalkan 
layanan yang sudah ada.

Pasar pay later sendiri sudah 
menunjukkan tanda-tanda masalah. 
Bulan lalu, Klarna memberhentikan 
10% dari tenaga kerja globalnya, 
mereka menyalahkan perang di 
Ukraina dan kekhawatiran akan resesi.

Tiga kali lipat kenaikan inflasi, 
suku bunga yang lebih tinggi, dan 
p e r t u m b u h a n  e k o n o m i  y a n g  
melambat telah membuat masa depan 
industri ini diragukan."Ini akan 
berakhir dalam masalah karena kredit 
selalu harus dilonggarkan dan dibayar 
kembali," kata CEO perusahaan fintech 
Inggris ClearBank, Charles McManus. 

McManus mengatakan sektor ini 
mendorong orang ke dalam utang yang 
tidak mampu mereka bayar, karenanya 
industri ini harus diatur.Sementara, 
Sebastian Siemiatkowski, CEO Klarna, 
menyebut peluncuran Apple Pay Later 
menandai kemenangan besar bagi 
konsumen di seluruh dunia. "Plagiarisme 
juga merupakan bentuk sanjungan 
tertinggi," cuitnya di awal pekan ini.

Di satu sisi, Ken Serdons, chief 
commercial officer dari perusahaan 
rintisan pembayaran Belanda Mollie, 
mengatakan f itur BNPL Apple 
meningkatkan standar untuk fintech 
yang beroperasi di pasar. Mollie me-
nawarkan pinjaman cicilan melalui ke-
mitraan dengan sesama perusahaan 
fintech in3."Ruang BNPL semakin ramai 
dengan masih banyak pemain baru 
yang masuk ke pasar," ujarnya. "Akan 
sulit bagi pemain dengan pro-posisi di 
bawah standar untuk ber-saing secara 
efektif melawan pemain terbaik di luar 
sana."(berbagai sumber/dya)

APPLE WALLET 
MILIKI PAY LATER, APA ITU? 

(Ilustrasi)
Beberapa	hal	tentang
Appel	Pay	Later	
foto	:	istimewa



FRECKLES 

DAN 

FLEK HITAM, 

SERUPA TAPI 

TAK SAMA

MAKE UP 

FRECKLES 

J ika freckles sebagian besar 
disebabkan oleh genetik, flek hitam 
bisa timbul karena beberapa faktor, di 
antaranya paparan sinar matahari, 
perubahan hormonal, efek samping 
obat, peradangan, bekas luka, hingga 
penyakit diabetes.

Untuk itu, penting melakukan 
langkah pencegahan agar freckles 
tidak semakin parah dan tidak muncul 
flek hitam. American Academy of 
Dermatology merekomendasikan 
untuk rutin penggunaan sunscreen 
atau tabir surya yang tahan air dengan 
SPF minimal 30.

S e t e l a h  m e n g a p l i k a s i k a n 
sunscreen, jangan lupa tunggu 15 
menit sebelum ke luar rumah agar 
tidak muncul noda-noda di wajah 
akibat dari paparan sinar matahari.

Cara	Alami	Mendapatkan	Wajah	
Berbintik

Make up freckles sedang jadi tren, 
banyak artis atau mungkin beauty 
blogger berbagi tips cara membuat 
make up freckles. Tapi kalau mau 
punya freckles asli bisa enggak sih, 
caranya gimana?

Nah kalau gitu kamu harus tahu 
dulu, freckles alias bintik-bintik di 
kulit itu adalah salah satu hasil 
p i g m e n t a s i .  A k a n  t e t a p i ,  i n i 
d i d a p a t k a n  d a r i  b a w a a n  d a n 
dicetuskan oleh sinar matahari. 

Demikian dijelaskan oleh dr Jonathan 
R. Subekti, SpKK, dari Bamed Skin 
Care.

"Orang kaukasian, anak-anak, itu 
kecil-kecil sudah ada frecklesnya. Tapi 
kalau orang Indonesia yang kulitnya 
agak lebih putih itu bisa muncul, tapi 
dia muncul dari kecil. Tergantung dari 
mataharinya. Semakin banyak ya 
semakin banyak fracklesnya," ujarnya. 

"Kalau freckles itu enggak papa, itu 
kosmetik. Apalagi sekarang jadi tren. 
Bersyukur dong," jawabnya.Malahan, 
semenjak tren make up freckles, ia 
justru jadi menanyakan terlebih dulu 
ke pasiennya ketika ingin melakukan 
prosedur yang bisa membuat freckles 
pasien menghilang.

"'Kamu yakin nih mau dihilangin 
frecklesnya? Lagi tren lho,'" katanya 
menirukan omongannya pada pasien-
pasiennya.(berbagai sumber/dya)

SETIAP perempuan memiliki kondisi 
dan masalah kulit yang berbeda-beda. 
Beberapa masalah yang mungkin 
sering dikeluhkan, yakni jerawat, garis 
halus, hingga noda yang membuat 
warna kulit tidak merata.

Bicara soal noda di kulit, kamu 
pasti sudah tidak asing lagi dengan 
istilah freckles. Ya, ini merupakan 
kondisi munculnya bintik-bintik 
cokelat di kulit wajah. Freckles kerap 
disamakan dengan flek hitam, padahal 
ini merupakan dua kondisi yang 
berbeda.

Dikutip dari Healthline, freckles 
merupakan bercak yang disebabkan 
oleh munculnya pigmen berwarna 
cokelat di bawah kulit. Dalam dunia 
medis, freckles juga dikenal dengan 
sebutan ephelides.Freckles biasanya 
terjadi karena ada pengaruh genetik 
dan sudah dimil iki  sejak lahir. 
Perempuan yang memiliki kulit putih 
atau rambut merah kemungkinan 
besar memiliki freckles.

Freckles sering kali muncul di area 
yang terkena paparan sinar matahari, 
misalnya di sekitar pipi, hidung, dan 
tangan.

Dalam banyak kasus, freckles tidak 
berbahaya karena bintik-bintik ini 
disebabkan oleh produksi melanin 
yang berlebihan akibat stimulasi 
radiasi ultraviolet (UV) dari sinar 
matahari. Melanin merupakan pigmen 
yang memengaruhi warna rambut dan 

kulit.
Karena terpapar sinar ultraviolet, 

pigmen melanin pun berkumpul di 
sekitar epidermis, lapisan terluar 
kulit.  Bintik-bintik berwarna gelap ini 
menjadi pelindung kulit dari paparan 
sinar matahari yang berbahaya. Oleh 
sebab itu, freckles dapat diartikan 
sebagai bentuk pertahanan atau 
perlindungan alami agar bahaya sinar 
matahari tak masuk lebih jauh ke 
dalam kulit.

Perbedaannya	dengan	flek	hitam
Flek hitam atau dark spot menjadi 

salah satu permasalahan yang sering 
dikeluhkan oleh perempuan. Dikutip 
dari Medical News Today, flek hitam 
ya n g  s e r i n g  d i a n g g a p  s e b a g a i 
hiperpigmentasi merupakan kondisi 
ketika kulit memproduksi pigmen 
melanin secara berlebihan sehingga 
menyebabkan flek hitam.

Jika freckles hanya timbul di 
beberapa bagian tertentu, flek hitam 
bisa muncul di bagian tubuh mana pun 
dengan ukuran yang lebih besar. 
Namun, seringnya flek hitam bisa 
muncul di bagian yang sering terpapar 
sinar matahari, seperti punggung 
tangan, wajah, punggung, dan bahu.

Perubahan warna flek hitam 
terlihat tampak biru atau abu-abu. Ada 
juga flek hitam yang berwarna cokelat 
yang lebih pekat daripada warna 
cokelat pada freckles.
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(Ilustrasi)
Beberapa	hal	tentang
freckles	dan	flek	hitam
Foto	:	Istimewa
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DAG-DIG-DUG	EKONOMI		...(dari	hal	1)

BADAN Pusat Statistik mencatat 
inflasi pada Juli 2022 mencapai 4,94 
persen secara tahunan atau year on 
year (yoy). Inflasi ini menjadi tertinggi 
sejak Oktober 2015 lalu. 

Ke p a l a  B P S ,  M a rg o  Yuwo n o 
mewaspadai, tingginya inflasi yang 
ditimbulkan akibat lonjakan harga 
pangan berisiko besar terhadap 
peningkatan kemiskinan di Indonesia. 
"Dengan kenaikan harga atau inflasi 
yang tinggi, khususnya kelompok 
makanan, pasti ada potensi besar 
kepada angka kemiskinan," katanya 
dalam Rilis BPS, di Kantornya, Jakarta, 
Senin (1/8).

Dalam rilis kemiskinan bulan 
Maret 2022, BPS mencatat, peran 
harga makanan terhadap garis 
kemiskinan lebih besar dibandingkan 
peranan komoditas bukan makanan. 
Tercatat, kontribusi harga makanan 
mencapai 74 persen dalam garis 
kemiskinan. Garis kemiskinan adalah 
tingkat minimum pendapatan yang 
harus dipenuhi penduduk untuk bisa 
mendapatkan standar hidup men-
cukupi di suatu negara. 

P a d a  M a r e t  2 0 2 2 ,  g a r i s 
kemiskinan sebesar Rp505.469 per 
kapita per bulan. Margo menjelaskan, 
ketika harga pangan tinggi, maka akan 
memberikan dampak pada kenaikan 
garis kemiskinan. "Jika pendapatan 
t idak naik ,  akan menyebabkan 
kemiskinan semakin bertambah, jadi 
pengaruhnya cukup tinggi," kata 
Margo. 

Selain pangan, peran pemerintah 
m e l a l u i  ke b i j a ka n  e n e rg i  j u ga 
berperan penting. Kenaikan harga 
energi dunia yang terjadi bisa diredam 
oleh pemerintah dengan instrumen 
subsidi. Sebab, jika harga energi 
dilepas dengan harga keekonomian 
kepada masyarakat, akan memberi-
kan dampak yang luas.

Sementara itu, Bank Indonesia 
(BI) sendiri mengaku mewaspadai 
ekspektasi inflasi, khususnya inflasi 
inti di tengah tingginya ketidakpastian 
global .  Sederet  kebi jakan s iap 
dijalankan untuk merespons kondisi 
tersebut.

"BI terus mewaspadai kenaikan 
inflasi dan kenaikan inflasi inti ke 
depan dan memperkuat bauran 
kebijakan moneter, baik stablilsasi 
nilai tukar rupiah, penguatan operasi 
moneter dan suku bunga," ungkap 
Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry 
Warjiyo dalam konferensi pers, Senin 
(1/8).

Salah satu yang dilakukan adalah 
dengan melakukan penjualan Surat 
Berharga Negara (SBN) di pasar 
sekunder."BI memperkuat moneter 
dan forward looking untuk inflasi inti 
ke depan dengan memperhatikan 
struktur bunga di atas tenor 1 minggu - 
1 tahun. Serta penjualan SBN untuk 
tenor-tenor di bawah 10 tahun atau 
jangka pendek," paparnya.

BI juga melakukan normalisasi 
likuiditas dengan kenaikan Giro Wajib 
Minimum (GWM) rupiah secara 
bertahap. Sejak 1 Maret hingga 15 Juli 
2022,  l ikuiditas  yang terserap 
mencapai Rp 219 triliun."Dalam hal 
ini ,  kami tegaskan penyerapan 
likuiditas tak mengganggu perbankan 

dalam menyalurkan kredit  dan 
partisipasi dalam pembelian SBN 
untuk pembiayaan APBN," terang 
Perry.

Terpisah, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani merespons rilis Badan Pusat 
Statistik (BPS) soal inflasi RI yang 
tembus 4,94 persen pada Juli 2022. 
Realisasi inflasi itu tertinggi sejak 
2015 silam.

"Inflasi Indonesia 4,94 persen 
masih relatif moderat," ujarnya dalam 
konferensi pers di Jakarta, Senin (1/8).

Memang, ia mengakui laju inflasi 
tersebut menunjukkan tren meningkat 
yang disebabkan kenaikan harga-
harga komoditas dunia dan gangguan 
pasokan di domestik.

Dia juga bicara 'rembesan' yang 
b i s a  m e n j a d i  p e n g h a m b a t 
perekonomian nasional tumbuh. 
Rembesan yang dimaksud berasal dari 
faktor eksternal.'Kita harus waspada 
dari faktor eksternal kita fokuskan 
rembesan pengaruh eksternal dan 
memperkuat domestik sources of 
growth," kata Sri Mulyani dalam 
konferensi pers, Senin (1/8/2022).

R a m b a t a n  r e m b e s a n  y a n g 
dimaksud adalah yang berkaitan 
dengan arah kebijakan moneter dan 
suku bunga AS. "Kita akan melihat 
sektor yang belum pulih, sektor 
terkena scaring effect lebih dalam dan 
belum pulih secara sama," katanya.

S r i  M u l y a n i  m e y a k i n i 
pertumbuhan ekonomi nasional pada 
kuartal dua bisa mencapai 5%. Eks 
Direktur Pelaksana Bank Dunia itu 
meyakini geliat perekonomian masih 
akan terasa pada kuartal ketiga."Kita 
akan waspada meskipun kita optimis 
Indonesia resilience yang baik dari 
stabilitas sistem keuangan dan sektor 
riilnya," katanya

Utang	Naik	Rp	121	T
Di sisi lain, Kemenkeu  mencatat 

posisi utang pemerintah per akhir Juni 
2022 sebesar Rp 7.123,62 triliun 
dengan rasio 39,56% dari produk 
domestik bruto (PDB). Angka itu naik 
sekitar Rp 121 triliun dari posisi bulan 
sebelumnya yang senilai Rp 7.002 
triliun."Rasio utang terhadap PDB 
dalam batas aman, wajar,  serta 
terkendali diiringi dengan diversifikasi 
portofolio yang optimal. Penambahan 
utang sebagian besar terjadi sejak 
2020 karena adanya badai COVID-19," 
tulis buku APBN KiTA Senin (1/8).

Untuk jenis utang, mayoritas 
didominasi oleh surat berharga negara 
(SBN) yang mencapai 88,46% dan 
sisanya pinjaman 11,54%. Diketahui 
SBN sebanyak Rp 6.301,8 triliun 
dengan SBN domestik Rp 4.992,5 
triliun dan valuta asing Rp 1.309,3 
triliun.

Sedangkan untuk pinjaman senilai 
Rp 821,74 tr i l iun.  Terdir i  dari 
pinjaman dalam negeri Rp 14,74 
triliun dan pinjaman luar negeri Rp 
806,31 triliun.

Berdasarkan mata uang, utang 
pemerintah didominasi oleh mata 
uang domestik (rupiah) yaitu 70,29%. 
Tercatat kepemilikan investor asing 
terus menurun sejak 2019 yang 
mencapai 38,57%, hingga akhir 2021 
tercatat 19,05% dan per 5 Juli 2022 
mencapai 15,89%.

"Dalam usaha menyehatkan APBN, 

yang membuat masyarakat lebih 
leluasa bergerak dan kecepatan uang 
berputar,” paparnya.

Walau tren inflasi diperkirakan 
terus naik, dia optimistis inflasi akan 
berada pada 4,60 persrn di akhir 
tahun, sedikit di atas kisaran Bank 
Indonesia yaitu 3 persen +1.Faisal 
menegaskan, kondisi perekonomian 
Indonesia masih akan baik. Apalagi 
dibandingkan dengan awal pandemi 
Covid-19.

Sementara itu,  Fithra Faisal 
Hastiadi Direktur Eksekutif Next 
P o l i c y  m e n g u n g k a p k a n ,  s t o k 
komoditas Indonesia memang dalam 
kondisi  aman.Sektor agrikultur 
Indonesia mencatatkan kinerja cukup 
baik dengan kelimpahan suplai. Di sisi 
lain, input produksi banyak negara 
maju mengalami penurunan.

“Karena selama pemulihan Covid-
19 dari sisi input produksi negara-
negara besar tidak hanya Jepang 
mengalami kelangkaan. Sementara di 
Indonesia kita over supply,” katanya.

Padahal, mereka membutuhkan 
pasokan komoditas untuk pemulihan 
ekonomi yang terdampak pandemi. 
Hal itu kemudian memunculkan 
wacana untuk ekspor dari Indonesia 
ke negara lain.“Jadi, sektor pertanian 
kita over supply, kemudian pupuk kita 
j u g a  o ve r  s u p p ly.  B a h k a n  a d a 
keinginan untuk ekspor ke Afrika dan 
juga ke Amerika Latin,” tambahnya.

Pakar ekonomi dari Universitas 
I n d o n e s i a  i t u  m e n g i n g a t k a n 
Pemerintah jangan terlena dengan 
suplai melimpah dalam negeri. Dia 
bilang, Pemerintah harus mewaspadai 
permintaan komoditas dalam negeri 
yang juga menunjukkan kenaikan.

“Kalau dari sisi ekspor saja, kita 
juga harus hati-hati. Jangan sampai ini 
terlalu agresif. Nanti ketika kita 
butuhkan justru langka. Kita sekarang 
dari sisi demand sedang bertumbuh, 
jadi jangan sampai demand optimal 
k i t a  l a n g k a  s u p l a i  i n p u t n y a ,” 
imbuhnya.

Fithra mengungkapkan, hasil 
s i m u l a s i  m e n u n j u k ka n  a d a nya 
k e m u n g k i n a n  k e r u g i a n  k a l a u 
Indonesia terlalu agresif melakukn 
ekspor.“Hasil simulasi menunjukkan 
kalau kita ekspor komoditas terlalu 
agresif, di kuartal kedua tahun 2023, 
mulai langka dan akhirnya justru 
berpengaruh negat i f  buat  per-
ekonomian,” pungkasnya. (hiski,isti, 
rls,ant/dya)

pemerintah mengelola portofolio 
u t a n g  a g a r  o p t i m a l  s e h i n g g a 
p e n i n g k a t a n  u t a n g  p u n  t e l a h 
diperhitungkan secara matang demi 
mendapatkan risiko dan biaya yang 
paling efisien," tuturnya.

Defisit anggaran dari segi jatuh 
tempo, komposisi utang pemerintah 
d i s e b u t  d i k e l o l a  d e n g a n 
mempertimbangkan kemampuan 
bayar dan kapasitas fiskal. Hal ini 
terlihat dari rata-rata jatuh tempo 
(average time to maturity) sepanjang 
2022 masih terjaga di kisaran 8,7 
tahun.

Sampai akhir Juni 2022, realisasi 
pembiayaan utang tercapai sebesar Rp 
191,9 triliun. Jumlah ini mengalami 
penurunan 56,9% dibandingkan 
periode yang sama tahun lalu yang 
mencapai Rp 444,8 triliun.

Realisasi pembiayaan utang terdiri 
dari realisasi SBN (Neto) sebesar Rp 
182,4 triliun dan realisasi Pinjaman 
(Neto) sebesar Rp 9,5 triliun.

Realisasi pinjaman terdiri dari 
realisasi penarikan pinjaman dalam 
negeri sebesar Rp 2,7 triliun, realisasi 
pembayaran cicilan pokok pinjaman 
dalam negeri sebesar Rp 0,9 triliun, 
realisasi penarikan pinjaman luar 
negeri sebesar Rp 50,9 triliun dan 
realisasi pembayaran cicilan pokok 
pinjaman luar negeri sebesar Rp 43,2 
triliun.

Menurut Faisal Rachman Ekonom 
B a n k  M a n d i r i ,  p e r e k o n o m i a n 
Indonesia masih ditopang konsumsi 
dalam negeri yang kuat.“Indonesia 
ekonominya cenderung tidak terlalu 
open. Sekitar 50 persen lebih ekonomi 
indonesia ditopang konsumsi dalam 
negeri. Jadi, dampaknya harusnya 
tidak signifikan. Ditambah permintaan 
batu bara tetap kuat walau China 
melambat. Karena permintaan Eropa 
naik di tengah penurunan impor 
energi dari Rusia,” katanya.

Hal lain yang dikhawatirkan 
adalah laju inflasi dalam negeri. 
Terkait hal itu, dia menyebut ada tiga 
faktor yang mempengaruhi inflasi, 
yaitu harga bahan pokok, transportasi, 
dan konsumsi rumah tangga seperti 
listrik dan bahan bakar.

“Kami masih memprediksikan 
inflasi akan terus naik secara substansi 
mau pun mendasar pada semester 
k e d u a  t a h u n  2 0 2 2 .  I t u  l e b i h 
d i s e b a b k a n  m e n i n g k a t n y a 
permintaan (demand-pull inflation) 
menyusul dari pelonggaran PPKM 

DAFTAR 10 NEGARA PEMBERI 
UTANG TERBESAR KEPADA INDONESIA 
PER APRIL 2022

1. Singapura 

2. AS

3. Jepang 

4. China 

5. Hong Kong 

6. Korea Selatan 

7. Belanda 

8. Jerman 

9. Perancis 

10. Inggris 

US$ 60,9 miliar

US$ 34,8 miliar

US$ 25,2 miliar

US$ 21,9 miliar

US$ 17,2 miliar

US$ 6,2 miliar

US$ 5,2 miliar

US$ 5,1 miliar

US$ 3,8 miliar

US$ 3,8 miliar

UTANG PEMERINTAH (SEMESTER 1 2022)
Sumber:	Kementerian	Keuangan	(Kemenkeu),	2022

4.934,56

1.241,27

SBN 
Domestik

SBN 
Valas

Pinjaman
Luar Negeri

Pinjaman
Dalam Negeri 14,74

811,67

RP	
TRILIUN



JAKARTA- Sebanyak 9 partai telah 
mendaftarkan diri ke Komisi Pe-
milihan Umum atau KPU sebagai calon 
peserta Pemilu 2024 pada hari per-
tama pendaftaran, Senin (1/8). Dari 
jumlah tersebut baru 6 partai yang 
dinyatakan dokumennya lengkap. 
Sebab KPU memang harus memeriksa 
satu per satu dan membutuhkan 
waktu kurang lebi 8 jam untuk masing-
masing partai.

" S e t e l a h  k a m i  m e n e r i m a 
pendaftaran yang disampaikan oleh 
pimpinan parpol yang bersangkutan, 
kami langsung melakukan pengecekan 
kelengkapan dokumen. Berdasarkan 
hasil pengecekan kami terhadap 
aplikasi Sipol, maka kami sampaikan 
k e p a d a  p u b l i k ,  e n a m  p a r t a i 
d o k u m e n n y a  l e n g k a p , "  u j a r 
Komisioner KPU RI Idham Holik.

Sembilan partai yang daftar adalah 
P a r t a i  D e m o k r a s i  I n d o n e s i a 
Perjuangan (PDI Perjuangan), Partai 
Keadilan dan Persatuan (PKP), Partai 
Reformasi, Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS), Partai Rakyat Adil Makmur 
(PRIMA), Partai Persatuan Indonesia 
(Partai Perindo), Partai NasDem, 
Partai Bulan Bintang (PBB), dan Partai 
Negeri Daulat Indonesia (Pandai).

Enam partai yang dinyatakan 
sudah lengkap dokumennya itu adalah 
PDIP, PKS, PKP, Perindo, NasDem, dan 
PBB. "Selebihnya (partai) yang lain 
masih kami masih proses," ujar Idham.

S e t e l a h  b e r k a s  d i nya t a k a n 
lengkap,  selanjutnya KPU akan 
melakukan verifikasi data, baik secara 
administrasi maupun faktual. Bagi 
partai yang lolos ambang batas 
parlemen 4 persen dalam pemilu 
sebelumnya, hanya akan dilakukan 
verifikasi administrasi. Sementara 
bagi partai yang tidak lolos dan partai 
baru, akan diberlakukan verifikasi 
administrasi dan verifikasi faktual.

Setelah proses verifikasi selesai, 
partai  yang memenuhi seluruh 
persyaratan akan dinyatakan lolos 
dan ditetapkan sebagai peserta 
Pemilu 2024."Jika parpol mendaftar 
di hari pertama dan dinyatakan 
lengkap, maka mulai 2 Agustus -11 
September, kami akan melakukan 
verifikasi administrasi. Kemudian 
pada 14 September 2022, kami akan 
menyampaikan hasil  verif ikasi 
administrasi kepada parpol yang 
bersangkutan," ujar Idham.

B a g i  y a n g  b e l u m  l e n g k a p , 
m e n u r u t  H a s y i m ,  m a s i h  a d a 
kesempatan sampai 14 Agustus 2022 
pukul 24.00 WIB untuk melengkapi-
nya. "Soal verifikasi administrasi, 
kami belum tahu (waktu pasti yang 
dibutuhkan), tergantung pada tim dan 
dokumen yang diperiksa. Pengalaman 
5 tahun lalu, paling cepat 8 jam," 
katanya lagi.

 Untuk verifikasi administrasi 
parpol yang sudah menyampaikan 

dokumen pendaftaran, dia berharap 
pada pemilu kali ini bisa lebih cepat 
daripada penyelenggaraan pemilu 
sebelumnya."Karena Sipol sudah aktif 
sejak awal, parpol sudah unggah Sipol, 
bagus. Kemungkinan memeriksa 
kelengkapan lebih cepat," ujarnya.

Masa pendaftaran peserta Pemilu 
2024 akan berlangsung selama 14 hari 
mulai  1-14 Agustus 2022.  KPU 
menunggu partai-partai mendaftar 
mulai pukul 08.00-16.00. "Khusus di 
hari terakhir pada 14 Agustus, kami 
akan membuka pendaftaran mulai jam 
08.00 WIB dan akan ditutup pukul 
23.59 WIB," ujar Idham.

Parpol	KIB	ke	KPU	10	Agustus	
Tiga partai politik yang tergabung 

dalam Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) 
akan mendaftar sebagai partai peserta 
Pemilu tahun 2024 secara bersama-
sama. Tiga partai politik yaitu Partai 
Golkar, Partai Amanat Nasional (PAN) 
dan Partai Persatuan Pembangunan 
(PPP) akan mendaftar pada Rabu 
(10/8/2022). 

"Nanti akan ada Golkar, PAN dan 
juga ada PPP yang mendaftar pada 
Rabu nanti," kata Komisioner KPU 
Divisi Data dan Informasi Betty 
Epsilon Idroos di Gedung KPU, Jalan 
Imam Bonjol, Menteng, Jakarta, Senin 
(1/8).

Betty menyampaikan bahwa PPP 
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seharusnya mendaftar pada hari ini, 
namun mendadak membatalkan dan 
mengonfirmasi akan mendaftar pada 
10 Agustus 2022 pekan depan. Adapun 
alasan pembatalan pihak KPU tidak 
mengetahui dan tidak mendapat 
pemberitahuan dari KPU. Meski 
d e m i k i a n  B e t t y  t i d a k 
mempermasalahkan hal itu karena 
masih dalam masa durasi pendaftaran 
hingga 14 Agustus mendatang. "Tidak 
masalah selama masih dalam masa 
pendaftaran," terangnya. 

Di sisi  lain,  PDIP yang telah 
melakukan pendaftaran dan dinyata-
kan dokumen lengkap menargetkan 
bisa hattrick pada pemilu mendatang. 
"Harapan hattrick menjadi keinginan 
bersama tidak hanya bagi petinggi 
partai saja. Karena itu sudah menjadi 
perintah ketua umum," kata Ketua 
Badan Pemenangan Pemilu PDI 
Perjuangan, Bambang Wuryanto alias 
Bambang Paculdi Gedung KPU, Jalan 
Imam Bonjol, Menteng, Jakarta Pusat, 
Senin (1/8).

Pacul meyakini proses pendaftaran 
di awal karena salah satu niat yang 
mereka inginkan adalah .  Oleh 
karenanya mereka menjadi partai 
pertama yang mendaftar ke Komisi 
Pemilihan Umum.  Nantinya bila lolos 
dalam proses pendaftaran, pihak PDIP 
akan diinformasikan lebih lanjut dan 
bisa mengikuti proses Pemilu 2024. 

“Kami salah satu yang unik dari 
semua peserta, karena jumlahnya ada 
477.777. Empat itu adalah gambaran 
kursi yang akan kita kuasai dalam segi 
elektabilitas. 77 adalah ulang tahun 
republik kita," terangnya. Selain itu, 
Sekretaris Jenderal PDIP, Hasto 
Krist iyanto mengungkapkan ke 
depannya PDIP akan banyak fokus 
pada green economy.  (hiski,rls, 
ant/dya)

9 Partai Daftar Hari Pertama, 
Dokumen 6 Partai Lengkap 

Pemilu 2024 

Bambang	Pacul	menyerahkan	berkas	pendaftaran	PDIP	sebagai	peserta	Pemilu	2024	ke	KPU	RI	Senin	(1/8/2022).(Foto-Istimewa)

PARTAI YANG SUDAH DAFTAR KE KPU

1.PDI Perjuangan 
Lengkap

2.Partai Keadilan Sejahtera (PKS)   
Lengkap

3.Partai Persatuan Indonesia (Partai Perindo)  
Lengkap

4.Partai NasDem
Lengkap

5.Partai Bulan Bintang (PBB)
Lengkap

6.Partai Negeri Daulat Indonesia (Pandai)
Verifikasi

7.Partai Rakyat Adil Makmur (PRIMA)
Verifikasi

8.Partai Keadilan dan Persatuan (PKP)
Verifikasi

9.Partai Reformasi     :
Verifikasi

Sumber:	KPU


